



**Foro Informal de Coordinación de Calidad  
Comisión de Calidad de la Facultad (CCF)  
Acta de Sesión de 4 de octubre de 2023**

**Asistentes:**

D. Mariano Sánchez Martínez (Sr. Decano)  
D.<sup>a</sup> María L. Jiménez Rodrigo (Sra. Vicedecana de Bienestar, Visibilización y Calidad)  
D.<sup>a</sup> Nieves Saniger Martínez D.<sup>a</sup> Elena Morales Torres  
D. David Ortiz Rodríguez D.<sup>a</sup> Alina Danet  
D. Francisco Barros Rodríguez (Sr. Secretario de la CCF)

En Granada, siendo las 11:00 horas del miércoles 4 de octubre de 2023, bajo la presidencia del Sr. Decano, se reúnen presencialmente los miembros del Foro Informal de Coordinación de Calidad que arriba se citan para tratar el Orden del Día de la convocatoria. Se excusan: D. Miguel García Guindo, D. Eloy López Bolívar, D. Alejandro Romero Reche y D.<sup>a</sup> M<sup>a</sup> Isabel Fajardo Gómez.

**Punto 1.- Aprobación, si procede, del Acta de la sesión anterior.**

El Sr. Decano saluda a las personas asistentes. Corrección de una errata en el acta anterior. Se aprueba, por unanimidad de los asistentes, el acta de la sesión anterior.

**Punto 2.- Informe sobre últimas bajas/altas en el FICC.**

Se informa de una vacante (estudiante de Máster). Se abre procedimiento para cubrir dicha plaza. Se agradece a D. David Ortiz Rodríguez su buena disposición para ayudar en la realización de dicha tarea.

### **Punto 3.- Discusión sobre el proceso de renovación de las acreditaciones del título de Graduado en Ciencias Políticas y de la Administración y del título de Graduado en Sociología.**

Se informa sobre el trabajo de mejora de los grados, en especial la conexión de la Facultad con su entorno. Para ello se ha apostado por trabajar en transferencia: la Facultad hace transferencia, a través de la conexión con entidades del entorno. Por ejemplo, las prácticas curriculares con 6 entidades / agencias de transferencia. Se informa que se está trabajando en un borrador de colaboración en términos de transferencia: Empresa / Fundación Covirán. Cámara de Comercio. Alfa. Secretariado Gitano. ASAD. Obra Social San Juan de Dios. Fegradi. Igualmente se informa de problemas de empleabilidad de los egresados, debiéndose también dar solución a ello.

### **Punto 4.- Discusión sobre las acciones del Plan Director en conexión con las recomendaciones de la DEVA de mejora de los grados.**

La Sra. Vicedecana de Bienestar, Visibilización y Calidad informa de la consulta realizada a la Unidad de Calidad sobre los cuestionarios de evaluación de los títulos, que el curso pasado se pasaron exclusivamente en papel.

Se comenta la necesidad de conectar el grado con los másteres (incluir en el PAT, visión de carrera). Igualmente la necesidad de mejora de la colaboración con el Colegio Profesional de Ciencias Políticas y Sociología de Andalucía.

Se informa sobre el informe final de acreditación del Grado de Sociología: tasa de abandono del 46,38%, que sobrepasa el 30% del criterio asignado. Se comenta la posibilidad de realización de un estudio sobre cifras de abandono y de riesgo de abandono; la dificultad radica en el acceso de a los datos de quienes han abandonado. Sería interesante un estudio longitudinal, en dos momentos concretos durante la realización del grado, de cara a la realización de un seguimiento. También habría que conectarlo con el análisis de necesidades, expectativas y propuestas; igualmente sería interesante incluir una pregunta sobre conocimiento y expectativas de los másteres. Una opción podría ser el cuestionario online, aprovechando la disponibilidad del

laboratorio cuantitativo de la Facultad. La realización de este estudio implicaría generar una autorización de los datos: casilla de autorización en la matriculación de los estudiantes. También se menciona el problema relativo a la baja matrícula del estudiantado en el grado.

#### **Punto 5.- Discusión sobre Planes de Acción Tutorial de la Facultad.**

Se discute la necesidad de conectar los PAT de la Facultad con los másteres. Igualmente, ver la manera de conectar cuestiones de orientación profesional con los másteres.

#### **Punto 6.- Discusión/propuestas sobre próximas actuaciones del Foro.**

Se comenta la necesidad de realizar un mínimo de una reunión al año.

#### **Punto 7.- Ruegos y preguntas.**

No hay ruegos ni preguntas.

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 12:30 horas del día de la fecha indicada al principio. Del contenido de la presente Acta, que consta de tres páginas, con el Vº Bº del Sr. Decano, como Secretario de la Comisión de Calidad de la Facultad (CCF) doy fe.

**Vº Bº**

**Mariano Sánchez Martínez**  
**Decano**

**Francisco Barros Rodríguez**  
**Secretario de la CCF**